



Solidaritätsadresse an FORD

Solidaritätsadresse an die Kolleginnen und Kollegen bei FORD in Köln

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit großem Respekt und voller Solidarität verfolgen wir euren entschlossenen Arbeitskampf bei FORD in Köln. Euer beeindruckendes Votum von 93,5 % für den Streik und die hohe Beteiligung an der Urabstimmung zeigen eindrucksvoll: Ihr steht geschlossen für Eure Rechte, für einen fairen Sozialtarifvertrag und für die Zukunft Eurer Arbeitsplätze ein. Ihr habt den Standort und FORD in Europa groß gemacht! Ihr verdient eine gute Zukunft!

Euer Kampf ist auch unser Kampf. Denn was bei FORD geschieht, betrifft die gesamte Automobil- und Zulieferindustrie in Deutschland. Es geht um sichere Arbeitsplätze, um verlässliche Perspektiven für Beschäftigte und ihre Familien – und um die Frage, ob Transformation solidarisch gestaltet wird oder auf dem Rücken der Belegschaften ausgetragen wird.

Wir fordern die politischen Entscheidungsträger auf, statt soziale Errungenschaften zu schleifen, endlich die nötigen industriepolitischen Rahmenbedingungen zu schaffen: für Investitionen in die Mobilität der Zukunft, für niedrige Energiepreise, für Beschäftigungssicherung und für eine aktive Mitgestaltung des Wandels. Die Transformation darf nicht zur Deindustrialisierung führen – sie muss zur sozialen und ökologischen Erneuerung beitragen. Ihr seid nicht allein. Wir stehen an eurer Seite – mit voller Solidarität, mit Respekt und mit der Überzeugung: **Gemeinsam sind wir stärker**. Lasst uns kämpfen, lasst uns unsere Stimmen erheben und lasst uns zeigen, dass wir nicht bereit sind, unsere Zukunft kampflos aufzugeben.

In diesem Sinne: **Wir bleiben Ford – und wir bleiben solidarisch!**

Mit kollegialen Grüßen

Für die IG Metall-Vertrauensleute in Baden-Württemberg: das Leitungsteam des bezirklichen Vertrauensleuteausschusses

Ari Zartmann, Vertrauenskörperleiter, Audi Neckarsulm
David Springmann, Vertrauenskörperleiter Schaeffler Bühl
Eleftherios (Lefthi) Tolmidis, Vertrauenskörperleiter Mercedes-Benz Sindelfingen
Thomas Thunig, Vertrauenskörperleiter, WMF Geislingen an der Steige
Timo Rauser, Vertrauenskörperleiter Bizerba Meßkirchen
Umut Köksal, Vertrauenskörperleiter, Bosch Reutlingen
Maximilian Locher, Betriebspolitik IG Metall Bezirksleitung Baden-Württemberg